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CÂMARA DOS DEPUTADOS 

Comissão de Segurança Pública e Combate ao Crime Organizado – CSPCCO 

  

REQUERIMENTO Nº                 , DE 2012 

(Do Sr. Fernando Francischini) 

 
 
 
  Requer que seja realizada uma 

reunião de Audiência Pública com os 

convidados que indica para discutir sobre a 

criação de indenizações de fronteira para 

policiais lotados nas regiões de difícil 

provimento. 

  
 
  
 
 

  Senhor Presidente 
 

 Nos termos do Art. 255 do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados, requeiro a Vossa Excelência, ouvido o Plenário desta Comissão, que 

seja convidado a comparecer a este órgão técnico, em reunião de Audiência 

Pública, os convidados que abaixo indico para discutir assuntos referentes a 

indenizações para servidores da Polícia Federal, Polícia Rodoviária Federal lotados 

na fronteira seca do Brasil. 

 
- José Eduardo Cardoso – Ministro da Justiça; 
 
- Mirian Belchior – Ministra do Planejamento; 
 
- Maria Alice Nascimento Souza – Diretora Geral da Polícia Rodoviária 

Federal 
 - Leandro Daiello Coimbra – Diretor Geral do Departamento de Polícia 

Federal 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 

Comissão de Segurança Pública e Combate ao Crime Organizado – CSPCCO 

 

 

 

 

 

JUSTIFICAÇÃO 
 

As dificuldades do Governo Federal em relação às repartições públicas 

e aos policiais federais e rodoviários federais que labutam na extensa faixa de 

fronteira terrestre do Brasil, tem sido apontada como a principal causa da epidemia 

do crack nas cidades brasileiras. 

Além disso, tais problemas proporcionam também a ocorrência de 

outros crimes de natureza gravíssima como o contrabando, tráfico de pessoas, 

drogas, armas, etc.. Neste sentido, e visando melhorar as condições de trabalho e 

permanência dos policiais nestas regiões faz-se necessário a criação de uma 

indenização de fronteira para os policiais lotados nestas localidades de difícil 

acesso. 

 

Assim como nas Forças Armadas, esta medida seria um incentivo para 

que o servidor policial se candidatasse a uma vaga nestas regiões e, com isso, 

teríamos uma melhora no efetivo das Delegacias e Postos Policiais na fronteira seca 

do país que proporcionaria um maior controle da criminalidade oriunda de países 

sul-americanos.  

  

Pelas razões acima expostas é que requeiro a realização da Audiência 

Pública, que julgo de fundamental importância para discutirmos sobre mais esta 

medida de combate ao crime organizado. 

 
  

Sala das Sessões, em             de                           de 2012 
 
 
 
 

Deputado FERNANDO FRANCISCHINI 

 PSDB/PR 
 


